



COMMUNIQUE

#SCPP @scppinfo

LA SCPP PARTENAIRE DE LA PREMIERE EDITION DE LA CEREMONIE DES FLAMMES (11 mai 2023 au Théâtre du Châtelet)

2 mai 2023 - La SCPP est partenaire de la première édition des FLAMMES, cérémonie dédiée au rap et aux cultures populaires qui se tiendra le 11 mai prochain au Théâtre du Châtelet à Paris. Soucieuse d'encourager toutes les esthétiques musicales que représentent ses 4 000 membres, la SCPP se réjouit de soutenir une initiative qui met à l'honneur des genres musicaux plébiscités par le public et néanmoins peu mis en avant dans les cérémonies existantes.

Partenaire de nombreux événements musicaux - parmi lesquels le MaMA, les Victoires de la Musique, Musicora, les Inouïs du Réseau Printemps, les Francofolies de La Rochelle, le Disquaire Day, les Concerts SCPP, le festival Au Fil des Voix - la SCPP soutient également cette première édition des Flammes.

Née d'une initiative commune entre Yard et Booska-P, la cérémonie des Flammes célébrera les grands noms du rap et des cultures populaires au Théâtre du Châtelet, à Paris, le 11 mai 2023 et sera diffusé en direct sur YouTube et les réseaux sociaux.

Vingt-et-une récompenses seront remises lors de cette première édition aux artistes, créateurs et créatrices, mais aussi aux personnalités de l'ombre qui œuvrent à leurs côtés. Les lauréats, choisis par un jury de professionnels et par le grand public, seront dévoilés lors de la cérémonie.

« La SCPP regroupe la grande majorité des producteurs de musique, elle se doit de représenter et de soutenir tous les genres musicaux. Il est important de mettre à l'honneur un genre qui n'est pas suffisamment exposé et montrer encore une fois que la SCPP est plus qu'un OGC, c'est un acteur clé de l'industrie musicale, au service d'une profession et de la diversité musicale. » (Olivier Nusse, Président de la SCPP et Président d'Universal Music France)

« Les organisateurs des Flammes sont heureux que la SCPP soit à leurs côtés dès cette première édition. La France est devenue le territoire le plus dynamique au monde pour la production de musique rap après les États-Unis, il était donc important pour nous d'organiser cet événement avec la SCPP, qui regroupe les principaux acteurs de ce marché et fait vivre la diversité du rap. » (L'équipe des Flammes)

Informations presse : SCPP - Anouchka Roggeman - 01 41 43 03 03 - anouchka.roggeman@scpp.fr

La SCPP, société civile des producteurs phonographiques, est une société de perception et de répartition des rémunérations perçues pour le compte de ses membres auprès des utilisateurs de phonogrammes et de vidéomusiques. Plus de 4 000 producteurs de musique sont actuellement membres de la SCPP, qui réunit la majorité des producteurs indépendants français et les sociétés internationales comme Sony, Universal et Warner. Aussi, la SCPP défend les droits de ses membres, lutte contre la piraterie et aide la création musicale. www.scpp.fr @scppinfo #scpp